

Las organizaciones católicas de cooperación organizan una **Vigilia de oración por la transformación del mundo**

ENLÁZATE POR LA JUSTICIA

Las organizaciones católicas de cooperación invitan a una **Vigilia de Oración**

7 de mayo, miércoles a las 20 horas

Parroquia Nuestra Señora de Guadalupe
C/ Puerto Rico 1, Madrid. Metro: Concha Espina



Las organizaciones católicas de cooperación (Cáritas, Justicia y Paz, Manos Unidas y REDES), junto con las congregaciones religiosas (CONFER), han organizado por segundo año consecutivo una vigilia de oración en el marco de la Campaña “**Enlázate por la Justicia**” con la que se pretende visibilizar el deseo de la transformación del mundo, y reclamar atención ante las situaciones de pobreza y exclusión que sufren millones de personas.

En Madrid será nuevamente en la parroquia de **Nuestra Señora de Guadalupe en Madrid, el miércoles 7 de mayo a las 20h.**

Como el año pasado, esta vigilia se reproducirá en distintas ciudades de la geografía española, de las que iremos informando conforme se vaya confirmando el calendario.

La campaña “Enlázate por la Justicia” es el resultado de la reflexión conjunta de estas organizaciones de la Iglesia que trabajan en el ámbito de la cooperación, y que reclaman un sistema más humanizado y solidario, en el que cuenten más los que menos tienen.

Ivicon (Servicio de Noticias de CONFER)

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/las-organizaciones-catolicas-de-cooperacion-organizan-una-vigilia-de-oracion-por-la-transformacion-del-mundo